

# GRENZACH-WYHLEN · INZLINGEN



## Trinkflaschen-Projekt stößt auf enorme Resonanz

**GRENZACH-WYHLEN.** Das gemeinsame „Trinkflasche“-Projekt der beiden Fördervereine von Lise-Meitner-Gymnasium und Realschule ist ein voller Erfolg. Wie die Vereine mitteilen, sind die ersten 100 Flaschen innerhalb von gerade einmal drei Tagen am Schulzentrum verkauft worden. Vertreter der Fördervereine haben die Flaschen an der Einführungsveranstaltung der Fünftklässler von

Gymnasium und Realschule und danach in der Mensa angeboten. Am morgigen Mittwoch wird das Projekt noch an den Elternabenden vorgestellt. Von der „NaturEnergie“ und der Baugenossenschaft Grenzach-Wyhlen war im vergangenen Jahr ein Trinkwassersprudler gesponsort worden. Anstelle von Wassergläsern bieten die beiden Schulfördervereine nun eine doppelwandige Aluminiumfla-

sche an, die zum bezuschussten Preis von fünf Euro in der Mensa erworben werden kann. Auch die Mitarbeiter der Mensa sind von dem Projekt begeistert und bieten die Flaschen an. Damit unterstützen die Fördervereine auch die Aktivitäten der Umwelt-AG. Unser Foto zeigt Mirko Schneider und Toska Vogt, die Vorsitzenden der beiden Vereine, am Trinkwassersprudler.

Foto: LMG-Freunde